

## Ketua Persit Kodim Wonosobo Ny. Sovy Helmy Kunjungi Anak Stunting dalam Program Genting

Nurhidayat - [WONOSOBO.JURNALIS.ORG](http://WONOSOBO.JURNALIS.ORG)

Jan 16, 2025 - 08:20



*Ny. Sovy Helmy Saat Melakukan Kunjungan Dalam Program GENTING*



**WONOSOBO - Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo, Ny. Sovy Helmy melakukan anjongsana ke salah satu anak stunting di wilayah setempat. Kunjungan tersebut merupakan bagian dari program Gerakan Orang Tua Asung Atasi Stunting (GENTING) yang diinisiasi untuk membantu mengatasi persoalan stunting di Indonesia. (15/1/25)**

**Dalam kesempatan ini Sovy menyampaikan pentingnya peran semua pihak dalam menghadapi masalah stunting yang masih menjadi tantangan besar bagi bangsa.**

**"Permasalahan stunting ini bukan hanya persoalan individu atau keluarga, tetapi sudah menjadi persoalan bangsa. Oleh karena itu, kita sebagai anak bangsa harus ikut serta dalam mengatasinya, karena sekecil apapun upaya yang dilakukan dapat memberikan dampak besar bagi kesehatan anak-anak. Setiap langkah kecil yang kita ambil akan bermakna besar untuk mereka dan Anak-anak adalah calon penerus bangsa, maka kita perlu menyiapkan mereka sebaik mungkin agar kelak menjadi generasi yang mampu membawa Indonesia menuju kesejahteraan," Ungkapnya.**

**Program "GENTING" sendiri bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya gizi yang cukup bagi anak-anak, khususnya yang berada di wilayah rentan stunting. Dalam kunjungannya, Ny. Sovy juga memberikan bantuan berupa paket nutrisi dan edukasi kepada keluarga yang dikunjungi.**

**"Semoga dengan adanya perhatian dari berbagai pihak, kasus stunting di Indonesia dapat terus berkurang. Mari kita bersama-sama mendukung upaya ini demi masa depan generasi yang lebih sehat dan kuat," Tambahnya.**

**Anjalsana ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat, yang berharap program serupa terus digalakkan demi kesejahteraan anak-anak Indonesia. (NoerSobo)**

**Sumber : Pendim0707 Wonosobo**